

wohntraum



Stabil. Laut Immobiliendienstleister EHL sollen die Immo-Verkaufspreise im heurigen Jahr nur moderat steigen.

Schau. Im Deutschen Architekturzentrum in Frankfurt wird ab Mitte Februar die Ausstellung „Playboy Architektur“ gezeigt.

Investition. Für Landhäuser in Tiroler Top-Lagen blättert man zurzeit Spitzenpreise von bis zu 40 Millionen Euro hin.

NEWS

Cooler Teil



"Emura" ist neu im Repertoire von Daikin: Kühlen, Heizen, Lüften und Entfeuchten zählen zu den Standardfunktionen des Kühlgerätes. Spielt technisch einige Stückerln, per App auch übers Smartphone steuerbar. www.daikin.at

Beste Heizung

Heinz Brunner aus Bärnbach schwört auf easyTherm: „Das ist die beste Heizung, die wir je hatten. Wir sparen uns gegenüber unserer alten Ölheizung € 1.901,29 pro Jahr!“ www.easytherm.com

ANZEIGE



Individuell. Heinz Dissauer ist Urheber ausgefallener Einzelstücke aus Stein – eines seiner Werke ist der „Wein-Stein“, hergestellt aus einer 1.800 Kilo schweren Basaltkugel. Der Ast einer alten Esche dient als Bar, komplett in Handarbeit gefertigt. www.stein-werk.at

retrospektive

Retro-Tupfer



Für einen kleinen Touch „Retro“ in den vier Wänden sorgt „Brick Cushion“, diverse Materialien sind Teil des Patchwork-Looks. In zehn Farben (wie Blau oder Türkis) erhältlich. Maße: 50 x 60 cm. www.normann-copenhagen.com

Die 50er grüßen

Nieren- und Dreiecks-Tische sind typische Einrichtungstücke der 1950er-Jahre: Ein bekanntes schwedisches Möbelhaus hat diesen Klassiker wieder aufgenommen, die Holzmaserung verleiht zusätzliches Retro-Flair. www.ikea.at



Klassiker 2.0

Der Windsor-Stuhl, Teil des Einrichtungsstils Englands im 18. Jahrhundert, stand Pate für den „Comeback Chair“. Die Neuinterpretation dieser Sitzgelegenheit ist mit verschiedenen Untergestellen zu haben, u. a. mit Kufen. www.kartell.at



FOTOS: HERSTELLER